

### 安心安全で 充実した夏休みに

校長 須藤 真

7月25日(火)に1学期の終業式を行い、子どもたちは夏休みに入っています。この4月以来、子どもたちの健やかな成長を支え、本校の教育にご協力くださりありがとうございました。そして、この夏休みは、今までの学習や生活を見つめ直し、2学期に備え、志を新たに準備する絶好のチャンスです。ご家庭や地域におきましても、子どもたちへの励ましをよろしくお願いいたします。

夏休みも半分が過ぎたところですが、この時期は子どもたちに関わる海や山での事故、交通事故、熱中症により重篤な状態に陥る等、残念ながら毎年日本各地で発生しています。ご家庭や地域でも十分にご注意いただくよう、よろしくお願いいたします。そして、この夏休みが、子どもたちにとって、2学期からの学校生活をさらに充実させるきっかけや原動力になることを願っております。

<終業式での校長の話(抜粋)>

1学期の最初に、大富小の子どもたちは「どっこ水のようにきれいな心で、カクレトミヨのように一生懸命がんばろう」というお話をしました。そのために「おとおとみ」の四つの頭文字でがんばりましょうとお話しました。「おはようございます」「大きな声で発表」「友達と仲良く」「みんなで協力」です。この4つをがんばれたか、一人一人振り返ってください。

さて、明日から夏休みです。校長先生と約束してほしいこととして1つだけ言います。それは、明日からの夏休みが終わり、8月22日、2学期の始業式に、今日のように、みんなが元気に来ることです。

そのためには、事故にあったり、けがをしたりしないように、自分の命は自分で守ることを忘れないようにしましょう。自転車に乗る時は、ヘルメットをかぶり、止まって安全確認をして、スピードを出さないようにして十分に注意してください。また、夏休みに入ってすぐに、川で水の事故にあって、小学生が亡くなったというニュースもありました。危ない遊びは絶対にやってはいけません。

それから、夏休みの宿題が終わってなくて、学校に行きたくないなあ、なんてことにならないように計画的に宿題をしましょう。

校長先生との約束は1つだけです。「2学期の始業式に、みんなが元気に来る」ことです。

※終業式での代表児童の発表は、裏面に掲載しました。

6年生は、7月20日(木)7月21日(金)に一泊二日の修学旅行に行ってきました。昨年は、新型コロナウイルス感染防止対策のため、県内(庄内方面)での旅行でしたが、今年は、県外(岩手、宮城方面)に行ってきました。出発式では三つのキーワードの話をしました。

「タイム」・・・時間を守る

「マナー」・・・マナーを守る

「エンジョイ」・・・思い切り楽しむ

時間を守って行動し、体験しながらマナーを身に付け、事故や怪我などなく思い切り楽しめた修学旅行でした。



9	水	
10	木	学校職員不在期間(~8/16) ひがしね祭り
11	金	(祝)山の日 ひがしね祭り
12	土	東根市地区対抗駅伝
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	職員会議
22	火	2学期始業式 月例テスト週間 学校安全の日
23	水	生活リズム週間 立哨指導
24	木	立哨指導
25	金	委員会活動
26	土	P T A 早朝作業 e-ライブラリの日
27	日	e-ライブラリの日
28	月	
29	火	運動会練習開始
30	水	
31	木	
9/1	金	学校安全の日 避難訓練 立哨指導
2	土	大富中運動会
3	日	
4	月	学校集金振替日 立哨指導
5	火	
6	水	運動会全体練習
7	木	運動会全体練習
8	金	運動会前日準備
9	土	秋季大運動会
10	日	
11	月	振替休業日(9/9分)